

13.09.2017

Kanalbauarbeiten in der Rosenwörthstraße

Weil zwei beschädigte Kanalrohre im Bereich zwischen Notwendestraße und der Straße Am Brückelgraben ausgetauscht werden müssen, bleibt die Rosenwörthstraße voraussichtlich bis Ende Oktober 2017 gesperrt.

Im September konnten bereits einige schadhafte Stellen mittels Innensanierung durch Verpressarbeiten saniert werden. Leider trat weiterhin an anderen Stellen Grundwasser ein. Eine Innensanierung dieser Stellen ist nicht möglich. Die Standsicherheit des vorhandenen Kanals, der eine Höhe von 1,50 Meter und eine Breite von einem Meter aufweist, ist nicht mehr gewährleistet. Die Sanierung des Straßenkanals mittels Inliner in der gesamten Rosenwörthstraße wird zurzeit vorbereitet.

Der Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen, Bereich Stadtentwässerung und Straßenunterhalt bittet um Verständnis für die entstehenden Beeinträchtigungen.

Bei Rückfragen steht beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen, Bereich Stadtentwässerung und Straßenunterhalt Bernd Hoffmann, Telefon 504-6827 zur Verfügung.